

Mecir-Aguilera, choque estelar en la segunda jornada de la XXXVII edición del Trofeo Conde de Godó de tenis

Lendl debutará hoy en un partido de dobles

Barcelona. — El checo Ivan Lendl, actual número uno del mundo, debutará hoy en la XXXVII edición del Trofeo Conde de Godó. Lendl, que llegará esta misma mañana a Barcelona, afrontará su primer encuentro de dobles formando pareja con el estadounidense Blaine Willenborg. Sin embargo, el partido más importante de la segunda jornada del torneo, que se celebra hoy en el Real Club de Tenis Barcelona, será el que disputen Juan Aguilera y el checo Miloslav Mecir, cabezas de serie número siete.

Lendl, que ganó la prueba de dobles del Trofeo Conde de Godó cuando apenas comenzaba, ha tenido que pedir un "wild card" para disputar este torneo junto a Willenborg. El checo llega a Barcelona estrenando pareja y esposa. Ayer, en la sala de prensa del Tenis Barcelona, llegó la noticia de que el número uno del mundo y dos veces ganador del Trofeo Conde de Godó, contrajo matrimonio el pasado viernes con su amiga de muchos años, la estadounidense Samantha Frankel. No parece un matrimonio de conveniencia para obtener, por fin, la nacionalidad americana. Lendl y Samantha llevaban muchos años juntos.

Juan Aguilera, por su parte, está casado desde hace varios años, pero durante otros tantos estuvo divorciado de la victoria en el tenis. Este año ha vuelto a conocer el sabor dulce del triunfo y su buena racha tendrá hoy una cita muy especial.

Unos cincuenta puestos separan a Aguilera de Mecir en la clasificación mundial de la Asociación de Tenistas Profesionales (ATP). Los dos están considerados en la lista de esos jugadores que tienen mucho talento, tanto que cuando juegan contra "guerreros" de la pista sienten clausurofobia y odian al tenis. Ellos son finos estilistas y están preparados para brindar espectáculo, no para luchar. Ellos golpean la pelota con delicadeza, televisan sus golpes, los marcan.



Joan Aguilera mostró ayer un alto nivel de juego en este Trofeo Conde de Godó

Aguilera llega confiado a este partido. Ayer pasó la primera ronda al derrotar al argentino Francisco Yunis, por 7-5 y 6-3. Apenas tuvo problemas en la primera manga, pero luego jugó muy seguro y de forma sólida. Está especialmente motivado. El Trofeo Conde de Godó tiene esa cualidad: "Es un torneo fantástico. Aquí se respira algo especial en el ambiente", dijo.

Pero además de motivado, Aguilera se siente confiado. No le asusta enfrentarse a Mecir, porque entre otras cosas él recuerda que "en tenis puede ocurrir de todo" y que le ha vencido siempre. Hay que recordar de todas formas que ha llovido mucho —y no sólo ayer— desde aquellas victorias. La primera fue en 1984, en la primera ronda de Roland Garros, en cinco largos sets; y la segunda en 1985 en

Boston (tres sets). Entonces Aguilera era el diecinueve del mundo y Mecir estaba cerca del puesto ochenta. Las cosas han cambiado mucho, como se puede observar. Aguilera, sobre todo. "Ahora vuelvo a divertirme jugando, lo hago sin presión. Creo que puedo volver a subir muchos puestos, pero no sé si hasta el séptimo."

DAGOBERTO ESCORCIA

Los múltiples problemas que puede encontrar Muster en su reaparición

Thomas Muster, finalista el año pasado en el Trofeo Conde de Godó, reaparece estos días en el Tenis Barcelona después de un grave y estúpido accidente que le apartó de las pistas durante seis meses. Minutos antes de iniciar el partido final del torneo de Cayo Vizcaíno ante Ivan Lendl, y cuando se encontraba recogiendo del maletero de su coche las raquetas, fue arrollado por un conductor imprudente.

¿Qué le pasará en su retorno a las pistas? ¿Con qué problemas importantes se encontrará? ¿Le costará o no adaptarse nuevamente al carro de la competición? Estas son algunas de las preguntas que deben planear ahora sobre la mente del jugador austriaco.

Aunque se haya preparado físicamente muy bien, Muster va a encontrarse al principio con muchos detalles ajenos a su condición normal de juego. La pelota le va a viajar muy rápido. Se va a olvidar de jugar los puntos importantes que él estaba acostumbrado a disputar. Obviamente le va a costar coger el carro de la competición por muy bueno que él sea o se haya entrenado muchísimo. El ejemplo más reciente lo tenemos en



Thomas Muster

John McEnroe, que siendo uno de los mejores del mundo, tuvo que luchar mucho para entrar otra vez en juego. La diferencia entre los dos es que John se alejó del tenis por iniciativa propia, mientras que Thomas sufrió una lesión.

Muster ha escogido bien la pista para reaparecer. Sobre tierra batida podrá resbalar, aunque no podrá evitar problemas con el saque y la volea. La pista le parecerá muy grande. Sin

ANDRÉS GIMENO

querer llegará siempre tarde a las pelotas, porque no hay que olvidar que ha salido de una lesión en una pierna. Sentirá dolores en la espalda y, al mismo tiempo, su brazo lo notará blando. Esto motivará que falle golpes fáciles, como la volea o el "smash" a contrapié.

No creo que Muster piense, si tiene varios revéses en su reaparición, que no volverá a ser el mismo. El tiene fama de ser un jugador serio y muy responsable. Seguramente se ha puesto una meta de dos o tres meses para volver a escalar posiciones en la clasificación. Su accidente fue una pena porque truncó una racha victoriosa. Yo le vi en Cayo Vizcaíno y creo que de haber disputado aquella final contra Lendl, habría ganado.

Para él ha llegado la hora de la verdad. No es lo mismo hacer pruebas en los entrenamientos que disputar partidos de competición. Thomas Muster es un jugador que se caracteriza por su agresividad y la potencia de sus golpes. Será interesante ver su desarrollo ahora que empieza de cero otra vez. Creo que le será muy difícil pasar las primeras rondas.

Anote aquí el interés que recibe por la primera peseta de su inversión.

CONTABILIDAD FISCAL (48 h.)

(Curso de Tributación)

Comienzo opción:

Martes y jueves

28 septiembre, 19.30 horas

Opción sábados:

30 septiembre, 9.30 horas

Profesorado Diplomado por ESADE

Plazas limitadas: a 16 asistentes

INFORMACIÓN Y RESERVAS:



CENTRO DE ESTUDIOS
Corcega, 89, entlo.
T. 239-58-90

Metro linea V, Entenza

Bus 41, 27, 15, 54, 66

INSTITUT BRITÀNIC

MATRICULA ANTIGUOS ALUMNOS
18 al 22 Septiembre 9 a 14 h. y 16-19 h.

MATRICULA NUEVOS ALUMNOS
Principiantes: 25 Septiembre 9 a 14 h. y 16-19 h.
No-principiantes: 26 al 29 Septiembre
9,30 h.-18,30 h. (horario continuo).

The
British
Council

Amigó, 83 y 74 Tel. 209 60 90 y 209 63 88

El pago de la Matricula se efectúa por cheque nominativo a favor de el INSTITUT BRITÀNIC y por el importe exacto.